

# Das Lied "Schluss mit der Atomkraft!"

vom „Schuluniformverbesserungskomitee“

Schluss mit der Atomkraft!  
Schluss mit der Atomkraft!

Staatliche Anweisung hin oder her:  
das ist ja eine unverzeihliche Geschichte,  
(Herr Edano<sup>1</sup>, ach, ich hab an Sie geglaubt!)  
Trotz der Gefahr wird immer noch beschwichtigt:  
"Es gibt keine sofortigen Schäden für den menschlichen Körper"!!??  
(Lügner!)

Tolle Erfindungen hin oder her,  
nie gelernte Wörter von überall:  
"Becquerel", "Cäsium", "Melt Down" und "Turbinengebäude",  
"Monitoring", "Mikrosievert"... Ach ...

Wir vergeben Euch nie, Atomkraftbefürworter!  
Wohnt doch selber da, wo es angeblich "sicher" ist!  
Schämt Euch, ihr unreifen Atomkraftbefürworter,  
ihr habt uns allen eine Last auferlegt!

Schluss mit der Atomkraft!  
Lasst uns die Stimme erheben,  
die ganze Welt warnen vor der Gefahr!

Politiker taugen nichts, auch in so einem Falle,  
(Herr Kan<sup>2</sup>, lachen Sie nicht so viel!)  
denken nur an Ruhm und Reichtum.  
(Lügner!)  
Wie sollen denn die Zugvögel die Evakuierungszone erkennen?  
Für sie ist sie wirklich "unvorhersehbar"!  
(Das war unvorhersehbar!)<sup>3</sup>

Wir vergeben Euch nie, Atomkraftbefürworter!  
Ach, wir werden Schäden und Folgeschäden nie vergessen,  
für unsere Erde, unser Meer und unsere Herzen,  
die immer weiter fortwirken!

Schluss mit der Atomkraft!  
Schluss mit der Atomkraft!

Nie vergessen wir die Atomkraftkatastrophe.

Wir vergeben Euch nie, Atomkraftbefürworter!  
Wohnt doch selber da, wo es angeblich "sicher" ist!  
Schämt Euch, ihr unreifen Atomkraftbefürworter,  
Ihr habt uns allen eine Last auferlegt!

Schluss mit der Atomkraft!  
Lasst uns die ganze Welt,  
warnen vor der Gefahr!

---

<sup>1</sup> Regierungssprecher zum Zeitpunkt der Atomkatastrophe

<sup>2</sup> Premierminister zum Zeitpunkt der Atomkatastrophe

<sup>3</sup> TEPCO gleich nach der Atomkatastrophe: „Die Höhe des Tsunamis und die Stärke des Erdbebens waren unvorhersehbar“